

Chèques postaux

Suite à l'annonce par la Banque postale de sa volonté de quitter son siège historique des Chèques postaux, devenu vétuste, Jean-Pierre Sueur, sénateur et ancien maire d'Orléans, a rencontré les dirigeants « pour leur dire mon total désaccord avec la méthode choisie ». S'il ne nie pas l'état du bâtiment, il énonce : « La moindre des choses aurait été, avant d'annoncer la démolition du bâtiment, de trouver des solutions alternatives et d'étudier sérieusement les possibilités concrètes de relogement ou de construction nouvelle [...] Rien n'a été préparé et on est en pleine improvisation, dans ces conditions une extrême vigilance m'apparaît nécessaire. » Il veillera à ce que les emplois soient préservés, que la structure ne soit pas éclatée en plusieurs entités et devrait prochainement rencontrer les salariés. ■